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ASSEMBLEE DE QUARTIER DU CENTRE VILLE 
Jeudi 14 mars 2024 

 
COMPTE-RENDU DE REUNION 

 
 
Présent(e)s : Mesdames et messieurs JACOB Fabrice, SENECHAL Céline, GRANDJEAN Pierre, 
BRONEC Monique, LE CALVEZ Danièle, GUYADER Catherine, BALEM Isabelle, DERRIEN Daniel, 
LEGUEUT Stéphane, VOURC'H Yves, DUBOC Gérard, DLUZ Ludovic, PRIGENT Didier, VOURCH 
Robert. JACOLOT Hélène, BOTHOREL Laurence 
 
Excusé(e)s:  DELAROCHE Anne, BOUCHEVARO Jean-Yvon, BALAIAN Murielle, 
 
Absent(e)s: QUIEC Emmanuel, BRUEL Thomas, LE ROUX Alexandre, MAZURIE Jean-Paul, 
BODIOU Lionel, KEROUANTON Xavier, CARROT Frédéric, 
 
 
Mesdames SENECHAL Céline et BRONEC Monique ont été nommées secrétaires de séance. 
 

20 h 00 ouverture de la réunion par le Président GRANDJEAN Pierre. 
 
 
APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE DE QUARTIER DU 19 octobre 2023 

Le compte rendu a été approuvé à l’unanimité. 

PRESENTATION DE L’ESQUISSE-AMENAGEMENT DES ESPACES DU CENTRE VILLE 

La présentation a été faite par mesdames Juliette BATAILLE et Maelchen GALLET-DESURY. 
Document en pièce-jointe. 

QUESTIONS DIVERSES 

QUESTIONS / REMARQUES REPONSES / COMMENTAIRES 

VOURC’H Robert : constate la différence entre 
l’état de la chaussée avenue de Normandie, 
avenue Georges Pompidou et celle de la RD 
712 

Les structures des chaussées ne sont pas les 
mêmes.  

Trous sur le parking de la salle Jean Kergoat Les trous sont rebouchés tous les ans mais il 
faudra engager des travaux plus lourds. 

Fuite d’eau - Salle N°3 L’évacuation des eaux pluviales se fait par 
l’intérieur de la salle. En attente d’une entreprise 
pour effectuer les travaux.  

DUBOQ Gérard : Mauvais état du parquet de la 
salle Jean Monnet 

Pas de réfection cette année, plutôt 2025 ou 
2026 

PRIGENT Didier : Serait-il possible d’éclairer le 
chemin entre l’ancienne bibliothèque et le 
parking de la salle Jean Monnet jusqu’à minuit. 
Sécurité pour les usagers des salles. 

Des projecteurs Leds sur détecteur ont été 
installés sur le Mille club  

LEGUEUT Stéphane : a fait part de la Monsieur le Maire a expliqué pourquoi la voie de 
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dissolution de l’association ARKG et a relaté les 
23 années d’existence de cette dernière 
(Document en pèce-jointe). 
 
Souligne la recrudescence des cambriolages et 
demande le nombre de cambriolages.  

contournement ne pourrait pas démarrer du coté 
Guipavas du fait du classement de la commune 
en commune littoral. 
 
Leurs modes opératoires rendent difficiles le 
travail des forces de l’ordre. Enquêtes en cours 

DLUZ Ludovic : Pourquoi le quartier de Kérida 
est-il éclairé toute la nuit ? 

L’éclairage public dépend de Brest Métropole. 
Ils sont actuellement allumés toute la nuit, ils 
sont programmés avec une baisse d’intensité 
(peu visible à l’œil nu) et de consommation en 
milieux de nuit. Lors de la réduction des 
allumages de l’éclairage pour les économies 
d’énergie décidée en novembre 2022 sur la 
métropole, certains secteurs et quartiers n’ont 
pas été concernés car ils sont dotés d’une 
technologie Led avec programmation autonome 
(expliqué précédemment). 
Cependant une réflexion est en cours pour 
l’extension des coupures sur la métropole sans 
pour autant de vous donner un délai. 

Signale le mauvais état du sol de la salle de 
combat du Dojo. 

A vérifier et faire un diagnostic si besoin. 

Signalétique absente - Salle de Keranna. Un inventaire a été réalisé et une action est en 
cours pour mettre à jour la signalétique des 
équipements municipaux. 

DERRIEN Daniel :  
Incivilités : stationnements sur les trottoirs. 
Plus de présence de la police municipale avec 
verbalisation. 

Le service de police municipale de Guipavas, 
composé d’un gardien de police municipale et 
d’un agent de surveillance de la voie publique, a 
procédé depuis le 01 février 2024 à la 
verbalisation de plus de 25 véhicules 
contrevenant aux dispositions du Code de la 
Route en matière de stationnement sur la voie 
publique. 
La vocation d’un service de police municipale 
consiste pour ses agents à assurer une présence 
physique, visible, rassurante sur la voie 
publique afin de rechercher, constater, 
dissuader et sanctionner le cas échéant les 
comportements répréhensibles. 

Prochaine réunion le jeudi 13 juin 2024 à 20h00 à la salle Jean Monnet 

Clôture de l’Assemblée de Quartier à 21h40 


